

ABSTRAK

Siti Noorhalisa. 200104020103. Pengaruh Dakwah Ustadzah Syarifah Latiefah Al-Muhdor terhadap Akhlakul Karimah Remaja Muslimah di Majelis Taklim Nurul Islam Desa Kurau Pembimbing : (1) Prof. Dr. Nadzmi Akbar, S.Pd., M.Pd.I. (2) Ermalianti, M.Pd. Pada Program Studi Bimbingan dan Penyuluhan Islam Fakultas Dakwah dan Ilmu komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. 2024

Kata Kunci : Dakwah, Akhlakul Karimah, Remaja Muslimah.

Penelitian ini dilatar belakangi dengan banyaknya kemungkaran di muka bumi ini yang sangat beragam bentuknya, mulai dari perzinahan, melalaikan sholat lima waktu, tidak menutup aurat, berkata kasar terhadap orang tua dan kemaksiatan yang lainnya. Agar terciptanya Akhlakul karimah pada setiap insan maka perlunya dakwah yang bertujuan mencegah dan menghilangkan kemungkaran yang ada. Adapun salah satu wadah mencegah kemungkaran untuk menciptakan akhlakul karimah adalah dakwah yang disampaikan Ustadzah Syarifah Latiefah Al-Muhdor di Majelis Taklim Nurul Islam desa Kurau.

Variabel X pada penelitian ini adalah dakwah Ustadzah Syarifah Latiefah Al-Muhdor dan Variabel Y pada penelitian ini adalah Akhlakul Karimah. Indikator variabel X pada penelitian ini unsur-unsur dakwah; da'i, mad'u, materi dakwah, metode dakwah, media dakwah, efek dakwah. Adapun indikator variabel Y adalah ruang lingkup akhlakul karimah; akhlak kepada Allah, akhlak kepada sesama, dan akhlak kepada lingkungan.

Jenis penelitian pada penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research) menggunakan metode penelitian pendekatan Kuantitatif Deskriptif. Sampel yang digunakan pada penelitian ini sebanyak 36 responden. Teknik pengumpulan data dilaksanakan dengan cara; observasi, angket, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara dakwah ustadzah Syarifah Latiefah Al- Muhdor terhadap Akhlakul karimah remaja muslimah di majelis taklim Nurul Islam. Hal ini di ketahui dari nilai t tabel sebesar 2,032 dan nilai t hitung sebesar 2.372. Jadi dapat diketahui bahwa $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($2.372 > 2,032$). Dan diketahui dari tabel *Coefficients* bahwa nilai signifikasi sebesar $0.023 < 0,05$. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima. (2) Dakwah ustadzah Syarifah Latiefah Al- Muhdor memiliki pengaruh sebesar 14,2% terhadap Akhlakul Karimah remaja Muslimah majelis taklim Nurul Islam Kurau. Hal ini diketahui dari tabel Model Summary dapat menjelaskan besarnya nilai korelasi (R) yaitu sebesar 0,377. Dari hasil output tersebut diperoleh koefisien determinasi (R Square) sebesar 0.142, yang mengandung pengertian bahwa variabel bebas (dakwah ustadzah Syarifah Latiefah Al- Muhdor) berpengaruh terhadap variabel terikat (akhlakul karimah) sebesar 14,2%. Dan diketahui R Square bernilai antara 0-1 dengan ketentuan semakin mendekati angka satu berarti semakin baik dan sisa dari 14,2% yaitu sebesar 85,8% yang dipengaruhi oleh variabel lain di luar dari penelitian ini.